
COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE
EXTRAORDINAIRE

  28 JUIN 2023 AU STADE JEAN BOUIN

Présents : 31
L'association se réunit pour procéder à un changement de direction ainsi qu'à la validation 
du prix de la cotisation pour la rentrée.

Compte rendu d'activité

Le bilan sportif du club est très positif.
(voir les titres et les athlètes récompensés pour leurs résultats sportifs de la saison). 

       

Compte rendu financier

Le suivi budgétaire est pratiquement à l'équilibre. Les comptes sont en positif bien que la 
ville ne nous ait pas subventionnés cette saison, du fait d'un partenaire financier qui nous 
a accompagnés pendant quelques années mais nous a malheureusement quittés à l'issue
du Covid, période pendant laquelle nous n'avons pas eu de dépenses de fonctionnement.

                   

Changement de direction

Présentation des membres du Bureau sortant :  
Isabelle LEMAIRE, présidente
Mauricia BENON, trésorière
Florence PICAUT, secrétaire et coordinatrice

Nous ne remercierons jamais assez les bénévoles.
Une quinzaine d'années pour Mauricia, d'abord avec ses enfants au club puis après leur 
départ. Son concours a été très utile, même si tout n'a pas toujours été simple.
Isabelle également maman d'un jeune qui a été athlète au BMSA.      
Florence pour sa part indique qu'elle a fait de son mieux pour faire partager sa passion de 
l'athlétisme, un sport individuel qu'il est plus sympa de pratiquer en équipe.
 
Présentation des nouveaux dirigeants : 

président      Cédric TRAORE LAMINE 
trésorier      Kelly PHAETON 
trésorier adjoint      Max CELESTE
secrétaire      Cyril GOZO      

 [et communiquant auprès des athlètes]
     secrétaire administrative salariée Ayana MOMBRUNO

S'engager c'est donner un peu de son temps pour les autres et il est important de 
respecter cet engagement au sein de l'équipe. Tout un chacun peu à tout moment 
proposer ses services à l'association. La participation du plus grand nombre, officielle ou 
occasionnelle simplifie le travail de tous. Le nombre est une force.

Le nouveau Bureau est élu à l'unanimité



Prix de la cotisation

Afin de simplifier la gestion, le BMSA souhaite uniformiser le montant de la cotisation celui-
ci étant différent entre ancien et nouvel adhérent.

La saison va s'achever mi juillet avec les championnats de France FFA jeunes. 
Les entraînements sont maintenus pour les qualifiés bien sûr et pour tous ceux qui le 
souhaitent. 
Les séances pour les jeunes pousses et les benjamins sont désormais terminées.
La saison reprendra mi-septembre après l'ouverture des inscriptions début septembre et 
nous espérons vous retrouver tous.
Les formalités seront mises en ligne courant août, après réunion de la nouvelle direction. 
Pour l'heure, nous n'avons pas trouvé d'entraîneur pour rétablir la séance baby-athlé et 
maintenir celle des adultes ; nous reprendrons nos recherches en septembre.  
Pour ceux qui n'auraient pas l'intention de continuer l'an prochain ou qui auraient des 
pointes trop petites, n'hésitez pas à les amener pour revente début septembre.

L'uniformisation du prix de la cotisation à 150 € est votée à l'unanimité moins une 
abstention.

Clôture de la séance. Bonnes vacances à tous et rendez-vous en septembre.


